

Swiss Tennis Tour 1998

## Les favorites sont Suisses

Lenzerheide et Bienne sont les premières étapes des tournois du Women's Circuit (10 000 dollars de prize-money) compris dans le SWISS TENNIS TOUR 1998. Après les bons résultats qu'elles ont obtenus ces derniers mois, les Suissesses Laura Bao et Caecilia Charbonnier appartiennent sans aucun doute au cercle des favorites.

**Relève helvétique.** Bienne, automne 1997: Caecilia Charbonnier parvient à se hisser en finale de la première édition d'un tournoi doté de 10 000 dollars organisé au nouveau centre national de Bienne... et perd de peu contre Emanuela Zardo. Printemps 1998: Laura Bao s'impose au tournoi juniors U18 d'Umag après avoir passé par les qualifications, Caecilia Charbonnier reprend sa course vers l'avant après avoir été blessée plusieurs fois. Elles paraissent prêtes à frapper un grand coup sur sol helvétique. Elles seront accompagnées de

nombreuses autres Suissesses, dont certaines ne bénéficient pas encore de points WTA.

### D'autres tournois suivent.

Pour le centre national de Bienne, ce tournoi du Women's Circuit est déjà le troisième événement international organisé sur ses installations en juste neuf mois. Il y a eu tout d'abord un tournoi à 10 000 dollars en octobre 1997, puis une première en mars 1998 avec le premier challenger féminin disputé en Suisse. Ce deuxième tournoi à 10 000 dollars n'est qu'une étape puisqu'il sera suivi en 1998 par des satellites masculins et un autre «10 000» en salle.

**Bienne en tant que centre.** En y accumulant les événements internationaux, SWISS TENNIS veut montrer que le centre national de Bienne est bien l'endroit idéal pour favoriser le soutien à la relève dans l'optique d'une future carrière internationale.